



AU DELA DES ALPES: *Notes et impressions*, par A. BLETON, Lyon, A. Storck et Cie, 1900, 1 vol. in-8, figures.

Nos lecteurs se souviennent sans doute d'un très intéressant carnet de voyage, publié il y a quelques années, par notre distingué collaborateur M. Bleton, sous le titre *Au delà des Pyrénées*.

Un nouveau volume du même auteur qui vient de voir le jour, est bien le frère de celui-ci. De même que deux aquarelles d'un maître aimé, se faisant pendant, charment la vue du collectionneur et de l'artiste, ces deux volumes, placés côte à côte, réjouiront le bibliophile. Les fidèles de notre cher chroniqueur lyonnais retrouveront dans ce nouveau-né son aimable philosophie, son esprit d'observation si original; et ceux d'entre eux qui ont fait récemment le voyage d'Italie revivront leurs propres souvenirs.

Gênes, Florence, Sienne, Pise, Rome, Naples, Venise sont les étapes du voyageur, délégué par la Presse lyonnaise au Congrès international des journalistes à Rome, en 1899. Ces villes, les curiosités et les chefs-d'œuvre qu'elles renferment, sont tellement connus que M. Bleton, avec raison, juge superflu d'en faire une description suivie et méthodique. Ce que nous trouvons dans son livre, se sont des impressions sur les hommes et les choses, les menus faits de la route et des réminiscences lyonnaises.

A Florence: « les maisons ont une parenté évidente avec nos mai-